
ステップアップセミナー (8/26開催）

主催：大阪府

主な内容

 新規就農農家の事例発表

（青年就農給付金（経営開始型）受給者１名）

 講演 「農産物の販路開拓について」

（株式会社マイファーム 取締役 平野幸廣氏）

 交流会（グループ討議）

・ 参入時の苦労や不安、営農計画の立て方 等

参加者数 ３２人

参加者の感想

青年就農給付金
（新規就農者等交流会）

写真

主催者からひとこと

・ 就農して間もない仲間の意見や考えを聞けてよかった。
・ 販路開拓についての講演がとても参考になった。
・ 意見交換の時間が足りなかったのでもう少し長くしてほしい。

・ 出席者が互いに切磋琢磨し、ステップアップを目指すことを目的に開催した。
・ 交流会で知り合った者で継続して連絡を取り合っているとの話もあり、新規

就農者同士の交流を図ることもできた。
・ 今回のステップアップセミナーのアンケート結果を反映し、次回のテーマを決

めるとともに意見交換の時間を長くするなど改善を図りたい。

← 新規就農者の
事例発表

交流会 →

次回どのようなテーマで意見交換したいか
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※ 複数回答あり

・資金調達について
・カラスや動物対策
・土地


